

# ふれあいサポート館アトリエ



⇒E-mail [fureainpo@gmail.com](mailto:fureainpo@gmail.com)

⇒ホームページ  
<http://www.fureai-support.jp/>



8・9月号  
令和3年7月14日

- 法人事務所・アトリエ TEL 0244(36)5420  
〒976-0042 相馬市中村字北町1-8 FAX 0244(26)5424
- デイサービス友遊(北町) TEL 0244(26)5424
- デイサービス友遊(南飯沼) TEL 0244(36)3582
- 相馬市中央児童センター(ポニー・ことり) TEL 0244(35)2008
- 飯豊小放課後児童クラブ(ひまわり) TEL 0244(37)8870
- 日立木小放課後児童クラブ(めだか) TEL 0244(35)3400
- 磯部小放課後児童クラブ(げんき) TEL 0244(32)1787
- 八幡小放課後児童クラブ(なのはな) TEL 0244(26)9011
- 相馬こどものみんなの家 TEL 0244(35)4700

一年遅れのオリンピックの開催を間近にしても、新型コロナウイルス感染の終息もままならず静観するほかありません。社会で何が起きようとも、時は刻々と過ぎ季節が巡り、アトリエでも筍の収穫の次は、梅、ピワ、プラムと今年も大豊作。5月に植えた稲もグリーンと伸びてきました。うっとうしいと思う雨も視点を変えてみると恵みの雨です。陽も長くなってきました。夕涼みしながら田んぼ探検にでもお出かけください。看板立てておきます。長い夏休み、いつもと違う時間を有効に使って普段できない体験をし、自ら考え行動する力を身につけましょう。



めだまやきつくつたよ



さかなをみて、さわって



おおきなき



おいしそうなピワ



はっぱのもようのおさら

## 6・7月のかがぞうけいきょうしつでは…

### 未就学児：おいしいごちそう・カタツムリ・海を泳いでいるおさかな

きょうは、なにをするのかな・・・?って、アトリエに毎回楽しみにしてくるみなさん。スタッフもワクワク・・・デブビスのおじいちゃん・おばあちゃんもみんなの顔を見るのが楽しみです。みんなの元気をプレゼントしてね。

### 小学1・2年生：大きな木(混色練習)

混色の練習をしながら、筆やパレットの使い方の再確認。緑色がなくてもしモン色・黄色・青色で葉っぱの色作れたよ。切り貼り絵で大きな木の完成。話を聞くこと。コツコツやる努力。工夫して作品に完成です。

### 小学3～6年生：写生(びわ・ユリ・あじさい)・野馬追のえ

花を見てきれいと感じるだけでなく、それぞれの特徴を発見することから絵を描く楽しみがわく。アトリエの中には、本物よりきれいなお花がたくさん咲き誇りました。もうすぐ相馬野馬追祭り、アトリエの野馬追は…?

### 中学生～全体：陶芸教室・お皿作り

先ずは、注意点をよく聞き、50回のたたき練りから始まってオニギリ作り、ハンバーグ作り、道具を使って厚さ確認。紫陽花などの葉っぱを型押し。まわりを指で押し花のような模様にして仕上げ。乾燥させ、素焼き・本焼きと2回焼いてお渡しします。おたのしみに…

## 8・9月の活動予定 & 事務連絡

◎夏休みの特別授業は、裏面をご覧ください。  
8月8日(日) 午後1時30分～午後4時30分

⊕4月にお渡ししました年間予定表では21日でしたが8日に変更

◎2学期の教室は  
8月25日(水) 27日(金) より始めます。

◎ご請求は  
・8月は月会費のみ  
(油絵具注文の方は10,840円加わります。)

・9月は月会費に加えて アルバム代 3300円

◎頒布のお知らせ **大好評につき会員の皆様にもご案内!!!**

命の逆算と相馬名勝30景倉本信之手彩色版画集を希望の方は別紙申込用紙にご記入の上、事務所までご持参するかご連絡ください。

・命の逆算 1,320円(税込)

・相馬名勝30景  
倉本信之手彩色版画集 2,420円(税込)



## 一服どうぞ!! 自然の恵み、にがみそのまんま緑茶 新茶 目薬の木茶

目薬になる木だからメグスリノキ 今年の初摘みは6月9日 新茶できました。

目薬の木はカエデ科の落葉樹で、効用から千里眼の木とも呼ばれる。秋には美しく紅葉します。

相馬地方では、古くから樹皮を煎じた汁で洗眼する方法があり、肝臓疾患にも効くといわれていました。

好奇心旺盛な倉本が思考錯誤を重ね、美味しい目薬の木茶が出来上がってから26年になります。

我が家でもデイサービスでも毎日愛飲しています。ほろ苦いが甘い感じが、子どもからおじいちゃん・おばあちゃんにまで喜んでいただいております。みなさんも一服どうぞ! やみつきになってしまいますよ。冷茶にしても美味しいです。

お酒大好き私達も、おかげで健康。でも、お酒飲みすぎには注意しましょう。  
お茶ばかりでなく、目薬の木の葉っぱ入りクッキー・てんぷらなどにしてまると食べてもグー。

